

# PROTOKOLL

aufgenommen über die am Montag, den 29. April 2013 um 18 Uhr 30 im Gemeindeamt Achenkirch - Sitzungssaal - stattgefundene 4. Gemeinderatssitzung 2013 des Gemeinderates Achenkirch.

Anwesend: Bgm. Stefan Messner, Bgm.-Stv. Karl Moser, GV Manfred Höpperger, Irmgard Birnbacher und Nikolaus Zöschg sowie die Gemeinderäte Irene Ledermaier, Martin Rieser, Franz Unterberger, Gabriele Buchmayer, Gottfried Danler, Angelika Eller (Ersatzmann), Maximilian Stecher, Johannes Lamprecht, Robert Geisler und Angelika Egger

Entschuldigt: GR Markus Danler

Nicht erschienen: -----

Es waren keine Zuhörer anwesend.

## Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Unterfertigung Sitzungsprotokoll
2. Tauschverträge Österr. Bundesforste AG/Gemeinde Achenkirch – Beschlussfassung
3. Anträge Anfragen und Allfälliges

Unter Ausschluss der Öffentlichkeit

4. -----

1. Der Bürgermeister eröffnet die Gemeinderatssitzung, begrüßt die anwesenden Gemeinderätinnen sowie die Gemeinderäte und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Das Protokoll der letzten Sitzung wird aus zeitlichen Gründen bei der nächsten Sitzung unterfertigt.
2. **Tauschverträge Österr. Bundesforste AG/Gemeinde Achenkirch – Beschlussfassung**  
Bereits bei der Sitzung am 09. Februar 2012 hat sich der Gemeinderat einstimmig für den Grundtausch zwischen der Gemeinde Achenkirch und der Österr. Bundesforste AG ausgesprochen. Es wurde damals von einem „wertgleichen Tauschgeschäft“ ausgegangen, wobei man die genauen Tauschfläche der Österr. Bundesforste AG noch nicht genau abschätzen konnte. Die aufgrund des Beschlusses vom 09. Februar 2012 „vereinbarte“ Ausgleichszahlung bis zum Vorliegen des endgültigen Vertrages war nicht erforderlich, da sich das gesamte „Tauschgeschäft“ verzögert hat. Es werden nunmehr mit dem vorliegenden Tauschvertrag alle Grundstückstransaktionen erledigt. Aufgrund der gemeinsam vorgenommenen Bewertung der einzelnen Grundflächen, ergibt sich für die Gemeinde eine Aufzahlung in Höhe von € 7.186,30. Die einzelnen Tauschflächen werden dem Gemeinderat nochmals anhand des Vertrages bzw. der Lagepläne detailliert bekannt gegeben. Zusätzlich zu diesem Tauschvertrag wird auch noch ein separater Tauschvertrag für die Flächen im Bereich „Wörth“ abgeschlossen. Die Flächen werden flächengleich getauscht. Die Gemeinde erhält das Grundstück südlich des Wohnhauses von Kronberg Wilhelm sowie einen zusätzlichen Streifen entlang des Wanderweges zum Bauhof. Im Gegenzug erhalten die Bundesforste einen Streifen im nördlichen Bereich des „Taschenfeldes“. Beide Tauschverträge werden vom Gemeinderat einstimmig beschlossen.
3. **Anträge, Anfragen und Allfälliges**  
-----

4. Unter Ausschluss der Öffentlichkeit

-----  
Ende: 18 Uhr 50

g. g. g.

.....  
Bgm. Stefan Messner

F.d.R.d.A.

(Pockstaller)